

Sehr geehrte Eltern,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass wir seit diesem Kita-Jahr ein Monatshaus im Eingangsfoyer (neben dem Regal von Bücher auf Reisen) eingeführt haben.



Im Dach des Hauses steht der Name des aktuellen Monats.

In der Haustüre steht der Wochenvers mit dem die Kinder mit Hilfe von Symbolen die Wochentage zuordnen können.

Dieser Vers wird in den Kindergartengruppen erlernt.

Wir fügen diesen Vers dem Schreiben bei, damit Sie ihn mit Ihrem Kind auch zu Hause wiederholen oder sogar als festes Ritual übernehmen können.

Jedes Fenster steht für einen Tag im Monat.

Im September sind es somit 30 Fenster.

Jedes Fenster ist mit einer Zahl (dem Datum) und einem Tagessymbol (dem Wochentag) versehen.

Ein roter Pfeil, der täglich wandert, zeigt den Kindern wo wir in diesem Monat gerade stehen.

Außerdem können die Kinder im Monatshaus die Geburtstagskinder unserer Kita entdecken, da diese mit einer Krone und ihrem Gruppenzeichen abgebildet sind.

Wichtige Tage, wie z.B. die Waldtage, die Martinsfeier, der Nikolausbesuch, sowie die Ferien werden ebenfalls im Kalender ersichtlich gemacht.

Die Kinder lernen mit diesem Monatshaus auf kindgemäße Weise den Umgang mit einem Kalender kennen.

Sie können den Verlauf eines Monats besser nachvollziehen. Wir würden uns freuen, wenn auch Sie sich ab und zu die Zeit nehmen und mit Ihrem Kind gemeinsam einen Blick auf unser Monatshaus werfen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Kita-Team

Die Woche, die hat sieben Tage,
das ist ganz sicher, keine Frage.
Und will man alle Tage nennen,
muss man ihre Namen kennen:



Der **Montag** fängt an,

der **Dienstag** folgt dann.



Der **Mittwoch** ist der dritte –
Obsttag in der Wochenmitte.

Nun kommt der **Donnerstag** – kein Witz,
meistens ohne Donner und Blitz.



Dann sehnen alle den **Freitag** herbei,

denn dann kommt der **Samstag**,
da haben wir frei.



Und schließlich der **Sonntag**,
das Beste zum Schluss,
weil ich dann nicht früh aufstehen muss!